

V S O P

飯豊町立飯豊中学校
第2学年通信
No.43
令和2年12月18日

コロナに負けるな！吹奏楽部 アンサンブルコンテストに向けて



吹奏楽部の新人大会ともいえるアンサンブルコンテストが、今週末、長井市民文化会館を会場に行われます。その壮行演奏会が火曜日に行われました。寒い朝でしたが、寒さと緊張感に打ち勝ち、素晴らしい演奏を披露してくれました。



今回のコンテストは、コロナウィルスの感染状況が悪化している中での大会です。無観客での実施はもちろんですが、会場に入場できるのは「演奏者と審査員のみ」という厳戒態勢の中でコンテストが行われると聞いています。吹奏楽部の皆さんにとっては、まさしく「自分たちだけで戦う」厳しいコンテストになりました。また実施方法が変わっただけでなく、会場も昨年と変わりましたので、ステージの雰囲気も大きく異なり、不安もあるかもしれません。しかし、運動部同様「練習は裏切らない」と思います。今まで頑張ってきたことを思い出し、できることをステージ上で精いっぱい表現してきてください。素晴らしい結果を待っています。

メディア機器 正しく使っていますか？

17日（木）、KDDI仙台より講師の先生をお招きして「スマホ安全教室」を行いました。スマートフォン使用の問題点やネット依存のセルフチェックなど、動画を活用して、わかりやすく丁寧にお



話しいただきました。

来週からは年末年始休業に入ります。今回のお話を参考にしながら、今週末はお家でのメディア使用や約束について、もう一度確認してみたいはいかがでしょうか。

今だからこそ、コロナ対応再確認

県内でもコロナ罹患者は日を追うごとに増え、山形県の対応レベルも「3（感染が拡大している）」を維持している状態です。全国的に見ても、今まで以上に「感染しない・させない」取り組みを進めていかなければならないところですが、コロナ対応が昨年度末から長期にわたっていることもあって、行動に「慣れ」が出ているような気がします。あと1週間で年末年始休業ではありますが、感染拡大を防ぐ観点から、以下の点について再度確認をお願いします。

①コロナ対応時は、「発熱がない」ことを確認できれば教室に入ることができません。そのために飯豊中では毎日「家庭健康観察カード」を記入していますが、最近、このカードを持参せず、学校で「熱だけ測る」生徒が増えています。万が一罹患した場合でも、学校クラスターに発展させないために、登校前の検温を確実にお願いします。



②マスクについては（登下校時を含め）ほとんどの皆さんが着用していますが、部活動や体育時、歯磨きの時間などはマスクを外して活動しています。「マスクを外しているときの相手との距離」はどうでしょうか。マスクをしていないときには「距離を意識して取る」ことや、「必要のない会話を控える」などの配慮をお願いします。

※週の週計画予定表は別紙にて配布します。